

Nombran nueva presidenta del Banco Central de Cuba



BANCO
CENTRAL DE
CUBA

La Habana, 16 jun (RHC) El Consejo de Estado de la República de Cuba, a propuesta de su Presidente, acordó liberar como Ministro Presidente del Banco Central de Cuba (BCC) al compañero Ernesto Medina Villaveirán.

Informa la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que para ocupar esta responsabilidad fue designada Irma Margarita Martínez Castrillón, actual vicepresidenta primera de ese organismo.

La compañera Irma es licenciada en Derecho Internacional. Dentro del sistema bancario ha ocupado diferentes responsabilidades a lo largo de más de tres décadas, transitando desde la base como especialista jurídica, jefa de departamento, vicepresidenta y presidenta del Banco Nacional de Cuba, hasta su designación en marzo del 2010 en el cargo de vicepresidenta primera del BCC.

Al compañero Medina Villaveirán le serán asignadas nuevas tareas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132910-nombran-nueva-presidenta-del-banco-central-de-cuba>



Radio Habana Cuba